

# PROFIL LITERASI DIGITAL MAHASISWA PENDIDIKAN AKUNTANSI FE UNY DI ERA REVOLUSI INDUSTRI 4.0

Oleh: Eka Ary Wibawa, Ani Widayati, Yolanda Septiana

## ABSTRAK

Saat ini kita telah memasuki era revolusi industri 4.0 yang berdampak pada semua bidang kehidupan tidak terkecuali bidang pendidikan. Salah satu kemampuan yang harus dimiliki oleh mahasiswa di era revolusi industri 4.0 yaitu literasi digital. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui profil literasi digital mahasiswa Pendidikan Akuntansi FE UNY di era revolusi industri 4.0. Penelitian ini merupakan penelitian survei dengan desain cross-sectional survey dengan pendekatan kuantitatif yang dimaksudkan untuk mengetahui profil literasi digital mahasiswa Pendidikan Akuntansi. Penelitian ini akan dilakukan selama 5 bulan yaitu bulan Februari sampai dengan Juni 2019 dengan mengambil lokasi penelitian di Fakultas Ekonomi UNY. Populasi penelitian ini yaitu mahasiswa Pendidikan Akuntansi angkatan 2015 sampai dengan 2018 sebanyak 295 mahasiswa dengan sampel penelitian sebanyak 170 mahasiswa. Teknik pengambilan sampel menggunakan proportionate random sampling. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dan dokumentasi. Instrumen penelitian ini yaitu angket dan daftar cek dokumentasi. Pembuktian validitas instrumen angket penelitian dilakukan dengan analisis faktor eksploratori, sedangkan estimasi reliabilitasnya menggunakan formula Cronbach Alpha. Teknik analisis data menggunakan teknik statistik deskriptif kuantitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Profil literasi digital mahasiswa Pendidikan Akuntansi FE UNY dilihat dari dimensi memilih informasi masuk dalam kategori baik dengan skor 73,26; 2) Profil literasi digital mahasiswa Pendidikan Akuntansi FE UNY dilihat dari dimensi mengevaluasi informasi masuk dalam kategori baik dengan skor 73,63; 3) Profil literasi digital mahasiswa Pendidikan Akuntansi FE UNY dilihat dari dimensi menyikapi informasi masuk dalam kategori baik dengan skor 72,40; dan 4) Secara keseluruhan profil literasi digital mahasiswa Pendidikan Akuntansi FE UNY masuk dalam kategori baik.

Kata Kunci: *literasi digital, mahasiswa pendidikan akuntansi, era revolusi industri 4.0*